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JUNTA DE FACULTAD 

 

 

(Definitiva) Acta de la Junta de Facultad ordinaria del 12-02-2025 

 

Día: miércoles, 12 de febrero de 2025 

Hora: 14.15 h. 

Lugar: Sala de Juntas 

0.1. Asistencia a la Junta de Facultad.  

A continuación, se describen por sectores la asistencia de los miembros de la Junta de 
Facultad. 

 Asistencia 
Disculpan 
su 
asistencia 

No asisten 

D. Alberto Aibar Solana x   
D. José Domingo Dueñas Lorente   x 
Dª Marta Liesa Orús x   
D. Pedro Lucha López   x 
Dª Leticia Pilar, Mosteo Chagoyen x   
Dª Eva María, Lira Rodríguez x   
Dª. Rosa Tabernero Sala x   
D. José Antonio, Julián Clemente x   
Dª Cecilia Latorre Cosculluela x   
Dª Ester Ayllón Negrillo x   
D. Marta, Bestué Laguna x   
D. Celia Marcén Muñío x   
Presidente: Javier Zaragoza x   
Secretaria: Dña. Raquel Pérez Ordás 
(con voz pero sin voto) 

x   

 
SECTOR ESTUDIANTES: 

 Asistencia 
Disculpan 
su 
asistencia 

No asisten 

Azanza García, Mario   x  
García Galindo, Lorenzo  x   
Etcheverry Vitolo, Azul   x 
Estella Muñoz, Ignacio x   
Sarvisé Saso, Beatriz   x 
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Inés Sancerni Viejo. x   
 
SECTOR PTGAS: 

 Asistencia 
Disculpan 
su 
asistencia 

No asisten 

D. Antonio Lasierra Rivera X   
Dª María Jaime (Administrador del 
centro) Con voz pero sin voto.  

X   

Disculpan su asistencia:  
 

● Mario Azanza García 

Asistentes invitados: 

Se adjunta hoja de firmas 

Orden del día:  
 
 
1.- Aprobación, si procede, de las actas de Junta de Facultad ordinaria del 12-12-2024 y 
Junta de Facultad extraordinaria del 12-12-2024 (se adjuntan actas). 
2.- Informaciones. 
3.- Aprobación, si procede, de la propuesta de elaboración de un Máster Universitario 
en Investigación e Innovación en Didácticas Específicas. 
4.- Aprobación, si procede, de la planificación estratégica de la Facultad periodo 2025- 
2030 (en los próximos días se adjuntará el documento). 
5.- Información asuntos relacionados con la Fase 1 de P.O.D. 
6.- Aprobación, si procede, del Calendario Académico del próximo curso. 
7.- Propuesta de alumnos candidatos a Premio Extraordinario del curso 2023- 2024 y 
Premio Academia General Militar. 
8.- Composición comisión de garantía de calidad de grados   
9.- Ruegos y preguntas. 
—----------------------------- 
 
1.- Aprobación, si procede, de las actas de Junta de Facultad ordinaria del 12-12-2024 y 
Junta de Facultad extraordinaria del 12-12-2024 (se adjuntan actas). 
Se aprueba por asentimiento 
 
2.- Informaciones. 
 
-Programa de garantía de calidad de la Facultad. 
Se está trabajando en el programa de garantía de calidad de la Facultad.  
La universidad reunirá un panel de evaluadores externos para valorar el sistema de garantía de 
calidad. Se pedirán grupos de alumnos/as, PTGAS y PDI para realizar cuestiones. Se invita a quien 
quiera participar en estos grupos de trabajo.  
 
-Informes de evaluación de calidad de grado y facultad  
Respecto a los Informes de Evaluación de la Calidad (IEC) de los Grados de Magisterio en Educación 
Infantil y Primaria, durante el mes de enero se llevaron a cabo varias reuniones de coordinación con 
los profesores coordinadores de titulación de las Facultades de Zaragoza y Teruel. Cada uno de estos 
informes de evaluación fue aprobado de manera independiente en cada uno de los centros, 
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celebrándose para ello las reuniones de Comisión de Evaluación de la Calidad los días 30 de enero y 
3 de febrero de 2025 
 
 A partir de ese punto, se unificó toda la información de los tres IECs (de cada una de las titulaciones) 
en la plataforma de gestión de las titulaciones. El informe conjunto de cada Grado se hizo llegar a la 
Comisión de Garantía de la Calidad Conjunta, abriéndose un plazo para presentar posibles 
alegaciones hasta el 12 de febrero de 2025. 
 
El 6 de febrero de 2025 se celebró la reunión de la Comisión de Garantía de la Calidad Conjunta de 
ambos Grados. En esta comisión se aprobó el PAIM (Plan Anual de Innovación y Mejora) de forma 
provisional de ambas titulaciones. Posteriormente, se abrió un plazo de alegaciones que finaliza el 
día 12 de febrero, a las 14:00 horas. 
 
 El jueves, día 13 de febrero, está prevista la siguiente reunión de comisión conjunta para valorar 
posibles alegaciones y aprobar el PAIM de manera definitiva. A partir de esa fecha, se procederá al 
cierre definitivo del PAIM en la plataforma y se dará por finalizado el proceso. 
 
En el caso del Máster Universitario en Estudios Avanzados sobre el Lenguaje, la Comunicación y sus 
Patologías, en primer lugar, se elaboró desde la coordinación de la titulación el IEC (el Informe de 
Evaluación de la Calidad). Tras ello, fue aprobado en una reunión de la Comisión de Evaluación de la 
Calidad de la titulación celebrada el 4 de febrero de 2025. 
 
Paralelamente, se fue elaborando también el PAIM, documento que ha sido aprobado por la 
Comisión de Garantía de la Calidad del Máster con fecha de miércoles, 12 de febrero. La información 
será trasladada a la plataforma y el jueves, día 13 de enero, se procederá al cierre definitivo de este 
PAIM. 
 
- Jornada POUZ y participación en el Programa del cole al grado.  

- La Facultad ha realizado el pasado 27 de enero la “X JORNADA DE ORIENTACIÓN PROFESIONAL 
Y ACADÉMICA “QUIERO TRABAJAR, ¿POR DÓNDE EMPIEZO?” La Jornada está destinada al 
alumnado de 4º de los grados de Infantil y Primaria. Los temas tratados han sido la planificación 
de la formación permanente, el acceso a la función pública, continuidad de los estudios 
universitarios de grado, mesas temáticas por menciones y preparación de currículum vitae. La 
preinscripción a la jornada fue de 50 estudiantes. La Jornada ha sido coordinada por Carmen 

Zavala como Coordinadora del POUZ de la FCHE. 
- La Facultad ha participado en el programa “Del cole al grado” del curso 24-25 con la oferta de 
6 módulos. El impacto ha sido de 75 estudiantes que han asistido a las sesiones. Las temáticas 

fueron las siguientes para el martes 28 de enero: Menciones de Lengua Inglesa y Educación 
Bilingüe, Menciones de AL y PT y Mención de Educación Física. Para el jueves 30, Temática 
Transversal Infantil, Temática Transversal Primaria y Buenas prácticas en convivencia escolar. 

 
- Elección de menciones. Se informa que: 

1) se va a sacar del procedimiento de las Menciones a las asignaturas de Inglés, Aragonés, 
Religión, el proceso de enseñanza en la enseñanza multigrado y El contexto de la educación 
en territorios rurales. Esta decisión es debido a simplificar el procedimiento para el alumnado, 
ya que no se cubren las plazas de estas asignaturas. 
2) Vamos a intentar adelantar el proceso de adjudicación de plazas a marzo, una vez finalizado 
el proceso de cerrado de actas de las prácticas escolares. 
3) La información sobre las menciones curriculares va a estructurarse de la siguiente manera: 

- Los coordinadores de las menciones van a tener la posibilidad de revisar el video 
realizado el curso pasado. 

- Se les va a solicitar a los coordinadores una fecha presencial para atender dudas 
sobre la mención. 
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- A demanda de los coordinadores se habilitará un espacio y tiempo para informar de 
la mención.  

 
-Información TFG 
 
-Información biblioteca 
El personal de biblioteca va a ser modificado, ya que se va a llevar a cabo un cambio en la estructura 
de la biblioteca a nivel central, pero el servicio se va a seguir llevando con normalidad. 
 
-Otras informaciones:  
Se incorpora a la Facultad Loreto Martín. Se agradece a Antonio Lasierra el trabajo realizado.  
Se jubila la profesora Julia Martínez. 
 
3.- Aprobación, si procede, de la propuesta de elaboración de un Máster Universitario 
en Investigación e Innovación en Didácticas Específicas. 
 
Se pide en esta junta, la ratificación del interés en este nuevo máster para seguir implantándolo. Se 
pide aprobación con asentimiento. Votos en blanco: Celia Marcén.  
Marta Bestué solicita que, en el diseño del plan de estudios, debe tener más cargo el departamento 
de psicología. El decano expone que no es esta fase en la que hay que tomar ese tipo de decisiones.  
Finalmente se aprueba por asentimiento.  
 
4.- Aprobación, si procede, de la planificación estratégica de la Facultad periodo 2025- 
2030 (en los próximos días se adjuntará el documento). 
 
Se trata de un documento abierto donde hay cabida a distintas propuestas que puedan ir surgiendo. 
Es resultado no solo de las propuestas del equipo decanal, sino de las propuestas hechas por el PDI 
y el PTGAS.  
 
Se expone un documento con los objetivos estratégicos. En el documento enviado existe un 
documento sobre la planificación estratégica de la Facultad periodo 2025- 2030, que todo el 
profesorado puede revisar. Explica el proceso que seguiremos y cómo se van a llevar a cabo.  
 
Celia Marcén, expone que, en algunos indicadores, o acciones concretas, no sea solamente la 
realización de las reuniones, sino que se incorpore que de esas reuniones se extraigan unos objetivos 
determinados o ideas o propuestas concretas. 
 
Marta Bestué pregunta cómo se va a llevar a cabo la acción de disponibilidad de espacios para 
despachos. El decano expone que esa acción se comienza a trabajar este curso, pero no se sabe cómo 
se va a resolver, pero sí que se va a realizar el estudio para poder llevar a cabo esta acción. 
 
5.- Información asuntos relacionados con la Fase 1 de P.O.D. 
 

● Se informa de que, con las contrataciones de asociados de este curso lectivo, van a quedar 
áreas con una carga muy grande de asociados, con contrato indefinido. Dará estabilidad 
pero implica que existe un gran número de asociados.  

● Por otro lado, van a llegar 9 ayudantes doctores nuevos a la Facultad para el siguiente curso. 
● Rosa Tabernero pregunta sobre por qué en unas áreas sí y en otras no. El vicedecano de 

ordenación académica, expone que esas plazas de AYD van en función de la holgura de las 
áreas. 

● Manuel Alcaraz pregunta sobre la situación de los contratos de asociados y compatibilidad 
laboral con los horarios. El vicedecano de ordenación académica, expone que en la Fase 2 
de P.O.D. ya se conocerá el horario, así que todo el profesorado podrá elegir las asignaturas 
en función de ello y por tanto solicitar las compatibilidades correspondientes.  
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● Celia Marcén indica que todas las plazas deben ser aprobadas en mesa de consejo de 
Gobierno, este viernes. El vicedecano de ordenación académica así lo ratifica.  

 
6.- Aprobación, si procede, del Calendario Académico del próximo curso. 
 
La estructura del calendario respecto a otros años es similar. 
Se ha habilitado una semana para hacer las actividades del programa “Del cole al grado”. 
La ubicación de los exámenes de tercero, ha sido un tema conflictivo. Se han ubicado en dos días en 
diciembre, aunque coincida con las prácticas escolares. Ya se realizó así el año pasado. Se ha hecho 
este año una evaluación con alumnado de tercero y aunque a pesar de que los datos cualitativos 
indican que son unas fechas incómodas para los alumnos, cuando se les plantea en qué momento 
sería mejor para ellos, siguen eligiendo ésta la que les conviene más.  
Rosa Tabernero pide seguir revisando la posibilidad de cambiar las prácticas 2 en el primer 
cuatrimestre. El vicedecano de ordenación académica, le indica que no se ha visto otra opción, pero 
que estamos abiertos a propuestas que puedan encajar. 
 
Pilar Esterán expone que en Teruel se hace de otra manera. 
 
Se aprueba por asentimiento el calendario académico del curso 2025-2026. 
 
7.- Propuesta de alumnos candidatos a Premio Extraordinario del curso 2023- 2024 y 
Premio Academia General Militar.  
 
Magisterio de Educación Infantil: Clara Iglesias Berdejo y María del Pilar Force Revuelto. 
Magisterio de Educación Primaria: Beatriz Sarvisé Saso y Carmen Sorrosal Vergara. 
Máster Universitario de Estudios Avanzados sobre el Lenguaje, la Comunicación y sus Patologías: 
Ricardo Fueyo Díaz. 
Máster Universitario en Profesorado de E.S.O., Bachillerato, Formación Profesional y Enseñanzas de 
Idiomas, Artísticas y Deportivas. Especialidad en Educación Física: Cilia Villafaña Samper. 
 
Se propone a Cilia Villafaña Samper para el Premio Academia General Militar. 
 
8.- Composición comisión de garantía de calidad de grados  
Se han presentado 6 personas. 
Se va a realizar una votación para ver quien va a formar parte de la comisión de calidad de grados. 
Solo pueden votar los miembros electos. 
 
Votaciones:  
-Alejandro Quintas: 6 votos 
-Carmen María Zavala: 6 votos  
-María Pilar Nogués: 2 
-Javier Martínez: 1 voto 
 
Tras un empate, se procede al desempate:  
-Alejandro Quintas: 5 votos 
-Carmen María Zavala: 8 votos  
-1 voto nulo 
 
Comisión de evaluación de la docencia del grado de primaria y máster de patologías. Se pueden 
presentar candidaturas y pasar a votar por decanato. Se envían instrucciones para realizar los 
procedimientos a través de email.  
 
9.- Ruegos y preguntas.  
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Ruego de Iris Osoria y José María Yebra: 

Pregunta cómo será la presentación de las menciones. Primero se proyectará un vídeo, luego 
habrá un espacio para resolver dudas y un tercer procedimiento, a petición de las menciones, 
se podrá realizar charlas informativas sobre las menciones. 

 
Annabella Salamanca, invita a participar en los mapeos de los ODS de la Universidad de 
Zaragoza. Aquellos profesores que trabajan ODS en sus clases que lo registren en un Google 
form. Se enviará un correo con un enlace para realizar esto. Estamos en una buena posición 
como facultad en torno a la sostenibilidad. Se invita a seguir participando en este mapeo.  
 
Manuel Alcaraz, expone que en las aulas hace demasiado calor. 
 
Ignacio Estella pregunta cuándo van a estar las máquinas de vending preparadas. El decano 
responde que será a lo largo de este mes.  

 
Sin más ruegos ni preguntas se cierra la sesión a las 15:30. 

 

Raquel Pérez Ordás 

Secretaria de la Facultad de Ciencias Humanas y de la Educación 

Universidad de Zaragoza 


